

「夢は叶う Yes I Can！」開催支援報告



操縦士協会中部支部

急に冷え込み、冬本番の到来を感じさせる12月2日(日)に、中部国際空港CAB会議室において、「Yes I Can」航空教室が開催されました。

これは、将来航空業界への就職を希望する学生を対象に、航空業界がどういうものであるかを広く知ってもらう事を目的に、技術協会と操縦士協会が毎年共催しています。

今年は去年より参加人数が若干少なく70名程度でしたが、参加してくれた学生の熱気は去年よりも劣らぬくらい熱いものでした。

まず、5人の航空従事者から職務内容、仕事上のやりがい、志望動機などについての話があり、その後、職種(操縦士、整備士、客室乗務員、グランドスタッフ、グランドハンドリング)ごとにグループに分かれ、ミーティングが行われました。

グループミーティングでは、航空従事者と学生の間で積極的に質疑応答が交わされ会場は、外の寒さに負けないくらいの熱気に包まれていました。

今年は特に、整備職を希望する女子学生が多いことに驚きました。

最後に、今回お手伝いして頂いた、協会員の方々にお礼を申し上げます。(中部支部 奥本)



真剣に講義を聴く参加者の皆さん



グループミーティング 現役 CA さんを囲んで



メカニックさんから貴重なお話を伺う